
 
 
 

Compte rendu du Conseil Scientifique 

du 19 juin 2008 

 
 
 
 

Ordre du jour : 

1 – Approbation du compte rendu du C.S. du  22/05/08 
2 – Désignation des membres élus du C.S. au sein des commissions statutaires  
3 – Information : état d’avancement des projets pluridisciplinaires financés sur le contrat quadriennal 2006-2009 
4 – Projet Interreg IV « Développement de systèmes de réflectométrie optique et de mesure sur fibre utilisant des éléments acousto-
optiques » 
5 – Demandes de financements Conseil Régional ou UVHC : colloques de l’année 2009, symposia et écoles thématiques du 1er 
semestre 2009 
6 – Statuts type des laboratoires 
7 – Questions diverses 
 
 
 
 
1 – Approbation du compte rendu du C.S. du  22/05/08 
Approuvé à l’unanimité. 

 
2 – Désignation des membres élus du C.S. au sein des commissions statutaires  
Commission des règlements et statuts :  
BIATOSS : 1 siège à pourvoir – M. Garçon : 4 voix, Mme Girard : 0 voix – élu : M. Garçon 
Enseignants : 1 siège à pourvoir – Mme Sénéchal : 19 voix, Mme Leriche : 0 voix, M. Sodaigui : 2 voix – élue : Mme Sénéchal 
Usagers : pas de candidat 
Commission finances et budget :  
BIATOSS : 1 siège à pourvoir – Mme Girard : 4 voix,  M. Garçon : 0 voix – élue : Mme Girard 
Enseignants : 1 siège à pourvoir – M. Cattan : 15 voix, M. Sodaigui : 4 voix, M. Polet : 2 voix, Mme Leriche : 0 voix – élu : M. Cattan 
Usagers : pas de candidat 
Commission formation des personnels : 
1 siège à pourvoir – Mme Leriche : 8 voix, M. Polet 11 voix, M. Sodaigui : 2 voix – élu : M. Polet 
Commission vie de l’étudiant : 
Usagers : 1 siège titulaire à pourvoir + 1 siège suppléant à pourvoir – M. Sonan Ocho : 1 voix  - élu sur siège titulaire. 
 
3 – Information : état d’avancement des projets pluridisciplinaires financés sur le contrat quadriennal 2006-2009 
Le Conseil scientifique ayant approuvé le financement de 5 projets interlaboratoires ou interdisciplinaires, M. MILLOT a demandé 
aux porteurs de projet qu’un état d’avancement soit aujourd’hui présenté au C.S. 
- « CAO, contraintes et réalité virtuelle » - présentation : Mme Gudrun ALBRECHT 
- « La réduction des barrières aux échanges : enjeux et impacts en matière de redistribution spatiale et de normalisation des activités 
économiques » - présentation : Mme Juliette SENECHAL et M. Didier TAGBATA 
- « CECET : comparaison des performances de revêtements céramiques obtenus par voie sol-gel et projection plasma par des 
méthodes de caractérisation innovantes » - présentation : M. Marc DUQUENNOY et Mme Anne LERICHE 
- « EPAFP : étude de la propagation d’ondes acoustiques dans les milieux à forte porosité » - présentation : M. Pierre 
CAMPISTRON. 
S’agissant du projet « Nord(s) en regard(s) », M. HERBIN en dit quelques mots, et M. MILLOT propose que M. HIRSCHI, empêché, 
en présente l’état d’avancement au premier Conseil scientifique de la rentrée. Mme ALBRECHT est invitée à effectuer une 
présentation positive de son projet à la rentrée. 
 
4 – Projet Interreg IV « Développement de systèmes de réflectométrie optique et de mesure sur fibre utilisant des éléments 
acousto-optiques » 
M. Samuel DUPONT présente ce projet. 
Vote favorable à l’unanimité. 



5 – Demandes de financements Conseil Régional ou UVHC : colloques de l’année 2009, symposia et écoles thématiques du 
1er semestre 2009 
 

 

Porteur à l’UVHC 
 

Manifestation / Date(s)  
Demande à 

l’UVHC 
Demande au 

Conseil 
Régional 

Thierry DELOT (LAMIH) 
Ecole thématique « intelligence ambiante – systèmes pervasifs, 

informatique fusionnelle » - du 06/07/09 au 10/07/09 
 
- 

 
10000 € 

Bernard DESMET 
Souad HARMAND 

(LME) 

IXème colloque inter-universitaire franco-québecois (CIFQ 2009) 
Thermique des systèmes – 5 jours en mai 2009 

 
1000 € 

 
- 

S. GOUAZE 
C. PRAT-ERKERT 

(CALHISTE) 

Symposium « les enjeux démographiques en France et en 
Allemagne : réalités et conséquences » - 22-23 octobre 2009 

 
2000 € 

+ 500 € comm Agglo 
Val. Métropole 2009 

 
2000 € 

 
Les demandes sont approuvées à l’unanimité. 
 
6 – Statuts type des laboratoires 
 

M. MILLOT estime souhaitable que pour le bilan du contrat à produire bientôt, les laboratoires disposent de statuts type. Aux termes 
d’un étude approfondie, le C.S. approuve la version qui sera soumise à la commission des statuts. Mme MAIRESSE indique qu’au 
1er octobre 2010, tous les laboratoires devront avoir acté ces statuts. 
 
7 – Questions diverses 
Pas de question. 
 

 
Valenciennes, le 2 septembre 2008 
 
La Présidente, 
 
 
 
Pr. Marie-Pierre MAIRESSE 
 
 
Le Vice-Président chargé de la recherche 
 
 
 
P. MILLOT 
 

 
 
Présidence du C. S. :  Mme MAIRESSE / M. MILLOT 
Présents :  
Collège A : 
 

 
Mmes HARMAND, LERICHE, PARROT, 
MM. ABRAMOVICI, CATTAN, GAZALET, GUERRA, VRANCKEN  

Collège B : M. SODAIGUI 
Collège C : Mmes PETILLON, SÉNÉCHAL, SIROUX 

MM. DELOT, GUIZARD-DUCHAMP, JENNY, POLET, TABARY 
Collège D : M. LELEU 
Collège E : Mme GIRARD 

M. GARÇON 
Collège usagers : M. SONAN OCHO 
Invités : Mmes ALBRECHT,  COME 

MM. COUTELLIER, DUPONT, DUQUENNOY, HERBIN, MONNOYER DE GALLAND, TAGBATA  
Ont donné pouvoir : Mme LAFOURCADE à Mme PARROT , Mme GUILAIN à Mme GIRARD,  M. ZIEGER à Mme PETILLON, M. 

NONGAILLARD à M. GAZALET, Mme MAYEUR à M. LELEU, M. DANJOU à M. GARÇON, M. DELBECQ à Mme 
HARMAND, M. CADET à M. GUERRA, M. DUBURCQ à M. CATTAN 

Excusés : Mme MERVIEL, MM. DESPRES, SENECHAL, ZINGRAFF 
 


